



Liebes Kuba,

es ist wunderbar, dass Du am 1. Januar 2024 den Sieg der Revolution vor 65 Jahren feiern konntest. Mit dem begann für Dich endlich ein Leben in Würde, Unabhängigkeit und Selbstbestimmung.

Deine ersten Taten waren die Befreiung der Bauern aus kolonialer Leibeigenschaft, Du hast den Hunger beseitigt und dafür gesorgt, dass Deine Kinder nicht mehr mit aufgequollenen Bäuchen oder ausgemergelten Körpern Kinderarbeit für die Großgrundbesitzer verrichten mussten.

Du hast ein kostenloses Gesundheitswesen aufgebaut, das allen Bürgern Kubas gleichermaßen zur Verfügung steht. Die Säuglingssterblichkeit bei Dir ist eine der geringsten weltweit. Ebenso hast Du Dich liebevoll Deiner Alten angenommen, das durchschnittliche Lebensalter ist eines der höchsten in den Ländern der sogenannten Dritten Welt. Deine Ärzte helfen in vielen Ländern der Erde, sie sind auch da vor Ort, wo Ärzte der westlichen Welt nie hingehen.

Endlich konntest Du alle Deine Kinder gleichwertig aufwachsen lassen, Du hast das Analphabetentum beseitigt, hast ein kostenloses Schul- und Studiensystem geschaffen. Das Bildungssystem steht allen offen, auch den Erwachsenen. Der Rassismus wurde besiegt und die Gleichstellung der Frau hast Du durchgesetzt. Und Dein kulturelles Leben ist vielfältig, bunt und steht allen offen.

Du hast im Norden, in den USA, einen erbitterten Feind, der Dich mit all seinem Hass überzieht. Und versucht, Dich auszuhungern, Dir die medizinische Hilfe zu entziehen, und Deinen Handel seit über 63 Jahren mittels einer weltweiten Wirtschafts- und Finanzblockade, einem Wirtschaftskrieg, zu sabotieren.

Auch andere Rahmenbedingungen für Deine weitere Entwicklung haben sich in den letzten Jahren enorm verschärft. Die Corona-Pandemie hat Dir auch großen Schaden zugefügt. Nicht zuletzt durch den enorme Rückgang Deiner Tourismuszahlen, die für Dich ökonomisch von sehr hoher Bedeutung sind.

Und sie wollen Dir Deine Überzeugungen und Werte zerstören und dazu nutzen sie alle Medien, derer sie habhaft sind - auch bei uns - um Dir Deine Widerstandskraft zu nehmen und Dein Volk zu entzweien.

Liebes Kuba,

Du hast Stand gehalten, Du hast viele Freunde und Verbündete.

Auch wir von der Freundschaftsgesellschaft BRD-Kuba e.V. in Düsseldorf umarmen Dich und wir gratulieren Dir von ganzem Herzen zu 65 Jahre Sieg der Revolution! Wir werden Dich weiterhin unterstützen und die Wahrheit über Dich verbreiten.

In diesem Sinne heben wir einen kubanischen Rum auf Dein Wohl:

VIVA CUBA, VIVA LA REVOLUCION!

